

Brañosera el municipio más antiguo

Con el 58,29% de los votos, Jesús Mediavilla Rodríguez ha sido reelegido Alcalde de Brañosera, el municipio más antiguo de España ubicado en la comarca de la Montaña Palentina, que en este mandato conmemorará sus 1,200 años de historia.

Mediavilla (PSOE) considera que la estabilización de la población que habita en el municipio y, sobre todo, el afianzamiento del reconocimiento de Brañosera como Primer Municipio de España en la escena institucional son los logros más destacados del anterior mandato. Eso le lleva a asegurar que "actualmente, nos encontramos en un momento ilusionante".

En este sentido, afirma que el principal proyecto de la Corporación consiste en la cimentación de las condiciones

necesarias para que la vida pueda seguir desarrollándose en el municipio en el siglo XXI. "Eso requiere que se pueda disponer, entre otros, de unas comunicaciones terrestres adecuadas, que las tenemos; de unas comunicaciones electrónicas adecuadas, que las tenemos, y de expectativas de dinamismo, que yo también creo que las tenemos", sostiene.

El Alcalde opina que queda aún mucha labor por hacer y resume en tres las líneas de acción en las que trabajan desde hace años y que contribuyen a la creación de proyectos de vida en el municipio: destacar la importancia de un entorno natural privilegiado, en el corazón del Parque Natural de la Montaña Palentina, con la rehabilitación de El Golobar; poner de relieve el patrimonio Industrial de Vallejo de Orbó y su reciente pasado minero; y el reconocimiento de la importancia histórica de Brañosera como Municipio más Antiguo de España.



Richard Thompson, un británico en Sant Joan

Richard Thompson, un británico de 52 años nacido en West Sussex, es el nuevo Alcalde de Sant Joan, un pequeño pueblo de 2.000 habitantes situado en el centro de la isla de Mallorca. Días antes de recibir el bastón de mando, le gustaba bromear comentando que su prioridad era asegurarse de que hubiera una tetera en su oficina. Es el primer británico elegido Alcalde en la isla.

Su candidatura, bajo las siglas de Més per Mallorca, obtuvo cinco de los once concejales (41% de los votos) y para obtener la Alcaldía precisó coaligarse con el PSOE, gracias a un acuerdo que otorga a Thompson un mandato de tres años, mientras que el último el gobierno corresponderá a los socialistas.

Su caso ha sido recogido en las páginas de The Guardian, donde Richard explica que su condición de profesor de inglés, sin duda, influyó mucho en su victoria electoral ya que en los últimos nueve años probablemente ha dado clases a 400 personas, convirtiéndose en una figura muy conocida en un pueblo de 2.000 habitantes. Aun así confiesa que no todos se entusiasmaron con su candidatura. "Al principio, todos decían '¿en serio?', pero luego algunas personas añadían 'oh, eso es ridículo'", recuerda.

Durante sus tres años de mandato, Richard Thompson aspira a desarrollar la página web municipal, mejorar las instalaciones deportivas locales, crear un centro de día para personas mayores y activar un plan de movilidad sostenible que permita que los niños se desplacen al colegio andando o en bicicleta.

"Me gustaría que la gente sintiera que las cosas funcionan de manera eficiente y que hemos cumplido con nuestro programa y hecho lo que dijimos que haríamos. Nuestro lema era "Orgullo de Sant Joan", queremos que la gente se sienta orgullosa de su pueblo y de ser de Sant Joan", afirma.